

INTERPRETACIÓN RESULTADOS PCR

RESULTADO NEGATIVO

Un resultado negativo en esta prueba significa que no se ha detectado ARN del virus en la muestra analizada.

Esta circunstancia puede darse por qué no se ha estado en contacto con el virus, porque ya se ha pasado la infección, o porque es tarde para la realización de esta prueba (su eficacia es óptima entre los 5 y los 15 primeros días desde la aparición de los síntomas o de la exposición).

Recomendamos la realización de una prueba de anticuerpos adicional para filiar mejor su estado: la persistencia de PCR positiva en presencia de anticuerpos IgG posiblemente está indicando que se han detectado fragmentos de los virus sin capacidad infectiva.

RESULTADO POSITIVO

Un resultado positivo en este test significa que se ha detectado ARN del virus en la muestra analizada.

Esta circunstancia suele darse pasados 4-5 días del contacto con el virus, aunque puede ser antes. Suele negativizarse después.

A todos los efectos, ud. es portador/a del virus, aunque sea asintomático, pudiendo propagarlo. Debe permanecer en su domicilio y ponerse en contacto con su médico. Debe permanecer atento a los síntomas de gravedad (falta de aire, tos incoercible, color azulado de los labios, dolor torácico, desvanecimiento, etc)

El resultado de este análisis debe ser interpretado por el médico que prescribió la prueba, en el contexto epidemiológico del paciente.